



田原中学校だより

第9号 令和4年1月21日

〈生徒指標〉

よく学び よく鍛えよ



本校のホームページアドレス⇒<http://www.ueis.ed.jp/school/tawara-j/>
携帯電話・スマートフォンから、本校のホームページがご覧になれます。
バーコードリーダー機能で、読み取ってご覧ください。



2022年元旦

2022年の始まり

元旦の朝、田原中学校で初日の出を拝み、「今年も田原中学校が安全で活気あふれる学校でありますように」と願いをかけました。

それから早いもので、1ヶ月が経とうとしています。コロナ禍ではありますが、生徒達は順調にそれぞれのスタートを切ることができました。今年も田原中学校をよろしく願っています。

小学校6年生中学校訪問

1月14日（金）は小学校6年生中学校訪問の日でした。児童の皆さんが田原中学校を訪れ、直接話を聞いたり活動したりできると良かったのですが、今年もコロナウィルス感染予防のため、昨年のDVD作成に代わり、今年度はオンラインにより生配信することにしました。

生徒会が中心となり、中学校の様子を各小学



校に伝えるとともに、児童からの質問にも各担当生徒がリアルタイムで答えることができました。小6の皆さん、安心して入学式を迎えてください。在校生や教職員も、楽しみに待っています。





立志記念スキー教室説明会

12月16日(木)、2学年による立志記念スキー教室説明会が行われました。この行事は2月9日(水)からの1泊2日を予定しています。実施に向け、生徒達は実行委員会を中心として主体的に計画をたてています。立志式も含め、ぜひ素晴らしい思いでづくりができることを期待しています。



新入生保護者説明会

12月17日(金)に令和4年度新入生保護者説明会が、体育館において行われました。説明内容は、学習、部活動、生活、進路、学校集金、食物アレルギー等についてです。学校側の各担当者から説明をさせていただきました。

大根収穫

12月23日(木)に、4組の生徒による大根の収穫が、校舎北側にある学校農園にて行われました。今年は全体的に生育が良く、思った以上の収穫となりました。これらの一部は給食用として使われ、全校生徒が田原中学校産大根に舌鼓を打つことができました。

